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僕たちは、新聞の記事を見て献血不足について知りました。血液は、人

工的に作ることができないため、人の協力が必要です。そのため僕たちは、

課題研究を通して献血協力者を増やすための活動をしたいと思いました。 

 

 

 僕たちが看護師さんから聞いたこと！！ 

 １．なぜ１回献血したら４週間も間を空けないと 

いけないのですか？ 

  A.血液の中にある成分が元の状態になるまで 

の期間だからです。 

 ２．体の中の血液は何ｍL流れているのですか？ 

  A.体の血液の量は約４，０００ｍｌぐらいです。    

体重によって変わります。 

 ３．献血バスは、自分たちでお願いしてから行く 

のですか？ 

  A.呼ばれていくこともあるけれど、 

だいたいはスケジュールがあるのでそれで動い   

ています。 

 ４．献血する人が減少しているって本当ですか？ 

  A .はい😢特に若い人、高校生の献血者が減ってい    郡山駅前献血ルーム 

て困っています😢       ６月１１日に行ってきました。その時の写真です。 

献血何ｍｌにする？ 

んーーー２００にしない？ 

献血４００ｍｌ献血するかー 

んー最初だし、、 ２００にするか 

４００ｍｌが足りてないってなってるんだし やっぱ、４００じゃねー？ 

４００やるかー！ 

どーする？ 



 

 

   

▶献血に関するアンケート結果（小野高生１７４人に協力してもらいました） 

（１）献血をしたことはありますか？→はい 9人・いいえ 165人 

（２）献血したいと思いますか？→はい 79人・いいえ 95人 

（３）献血したくない理由→第１位痛そう、第２位貧血、第３位怖い 

（４）小野高校に献血バスが来たら献血しますか？→はい 66人・いいえ 107人・無回答１人 

（５）小野高生の血液型 

→第１位A型 59名、第 2位 0型 48人、第３位 B型 37人、第４位 AB型 12人 

（６）１０代・２０代で献血に協力してくれる人を増やすにはどうしたら良いと思いますか？ 

   →献血の良さを伝える、アニメやゲームと関連づける、プレゼントを付けるなど 

    ちなみに、僕たちは献血をしてスポーツドリンク、ポッキー、ラップ、インスタントラ

ーメン、洗剤、献血クリアファイルなどをもらいました‼ 

（７）４００ｍｌ献血ができるのは何歳からという質問では２０歳、１６歳と答える人が多く

いましたが、正解は１８歳からです‼正解者は４９名いました！！ 

おめでとうございます！     アンケートにご協力ありがとうございました。   
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うん。それ！思った 

うん。それ！思った 

・・・痛いのか？ 

 

想像してたよりも痛くないじゃん！Σ（・□・；） 

 

・・・あれ？ 

 

・・・あれ？ 

 


